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Отец Небесный, как использовать современную обстановку для пробуждения светлых
людей? Из последних консультаций вижу, как далеки еще от пробуждения многие
совершенно светлые люди, среди тех, кто просто живет и работает в этой матрице. Она
очень тяжелая для жизни, и они замотаны, много работают, каждый имеет какие-то
диагнозы, они ведут обычный образ жизни и не думают о свете и тьме. Как в таких
условиях (еще и угрозы всеобщей войны) пробудиться к свету, осознать свое высокое
происхождение?

      

Отец Небесный: Раньше в этом помогала религия. Но также маленький КПД был у нее:
небольшой процент населения был предан мне и чувствовал свой свет. На смену религии
приходит эзотерика, больше похожая на науку, и это становится понятнее и не требует
веры, почти не требует веры, т.к. многие просто сами беседуют со Мной и Высшими
Существами.
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Но все равно для пробуждения нужны какие-то светлые события, никак не война и не
смерть. Как было на других светлых планетах?

  

Отец Небесный: Там просто собирались светлые существа, готовые служить друг другу
без обид и претензий. Там сразу был другой уклад жизни, более дружный, и воспитание
было в таком же ключе.

  

У нас темная или светлая планета? Мне кажется, такая богатая на жизнь планета не
должна быть темной. Нам надо сохранять жизнь, любить ее и преумножать, а не
стараться умертвить большую часть населения, как это хотят темные. Помоги нам
справиться с ними, пожалуйста.

  

Отец Небесный: Сейчас уже достаточно много светлых и пробудившихся людей на
Земле. Вам надо объединяться, создать общие платформы для пробуждения других
людей, для их вспоминания, кто они есть. Создавать форумы мира, взять власть в свои
руки.

  

У нас вся власть в руках темных, и они ни за что не отдадут нам власть.

  

Отец Небесный: Можно создавать поселения светлых людей, распространяя в них свет
и любовь. 

  

Не получается, хотя есть такие поселения, т.к. у светлых людей обычно не так много
денег, чтобы построить дома, провести свет и газ, выстроить дороги. Деньги и бизнес у
тех, кто эксплуатирует других людей. Я прошу помощи у Тебя. Мы хотим жить не на
кораблях, не в подземельях, а на поверхности планеты, вкушая свет солнца и аромат
растений, общаясь с животными, в мире и любви. Но у нас не получается пока остановить
«посерение» человеческой массы.

  

Отец Небесный: Я вижу, что в дальнейшем вы выправитесь с образованием и
воспитанием тех, кто в будущем будет вести людей к свету. (Показывает мне тот мир,
который я уже видела, как светлый и мирный). Сейчас нужно образовывать людей,
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показывать им преимущества светлого мира, дружного и единого. Разъединение ведет к
процветанию борьбы и конкуренции. 

  

Весь бизнес построен на конкуренции, и она является двигателем качества. Без
улучшения качества невозможен технический прогресс. Но сейчас стали специально
занижать качества товаров, чтобы ускорить их старение.

  

Отец Небесный: Это перевод ресурсов планеты в мусор! Это нарушение планетарных
законов. Я займусь этим. 

  

Вообще-то у вас свобода воли, и мы не имеем право вмешиваться в ваше социальное
развитие, чтобы не породить диктатуру, не важно – света или тьмы. Вы сами должны
выразить свою волю к процветанию, тем или иным способом. Ваши души настроены на
свет и на любовь, но не хотят бороться с тьмой, потому что хотят жить в мире. Это
парадокс, который мы не учли.

  

Мы просим помощи у Тебя, потому что находимся на границе света и тьмы. И любая
помощь нам на руку!

  

Отец Небесный: Я рассмотрю, что можно сделать. Обещаю направить вам помощь в том
или ином виде.

  

Должен зародиться другой социальный уклад. Этот уклад не ведет к процветанию.
Власть в руках корпораций, которые не создают никаких условий для процветания
планеты, т.к. не обладают светом и гуманностью внутри себя. Они эгоистичны и заботятся
только о себе. Мы хотим очистить планету от них. Все они поклоняются сатане.

  

Отец Небесный: Я разделяю вас на две неравные половины – поклонников сатане и
верящих мне. Этот раздел уже начался. Внутри разделения пока большая часть людей,
не верящих никому. Именно с этой частью населения и нужно работать по пробуждению
в них истинного света.
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Пока получается, что люди от несчастья ищут исцеление своих проблем и приходят к
свету не потому, что хотят, а потому что видят в нем решения. Чаще получается от
противного, чем просто открыть в себе солнце и ясность. Почему так? Почему сердца
забиты и заблокированы? Как их открыть?

  

Отец Небесный: Это надо делать с самого юного детства, с младых ногтей: не
закрывать детские сердца. Это дело воспитателей, которые сами должны быть
светлыми и любящими. Это дело родителей, которые не должны быть замотаны. Это
должны быть не случайные, а спланированные и желанные дети, чтобы воспитывать их
в покое и любви. Тогда они вырастут по определению светлыми.

  

Пока что это утопия, в современном мире такая безоблачная обстановка возможна как
раз только у богатых, которые воспитывают детей в другом духе.

  

Отец Небесный: Просветлением может заниматься каждый, и вы создаете базис для
пробуждения все большего количества людей. Это должно созреть внутри
человечества, это не должно быть искусственно создано, навязано, тогда это
сохранится на века. Делай, что собиралась, за чем пришла, пробуждай все большее
количество людей, просто пиши. Обучай и люби. Создавай новые проекты, новые школы,
и просто люби сама.

  

Благодарю Тебя, Отец!
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